

EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue. Ya entramos en la segunda semana de cuarentena en nuestra comuna y podemos apreciar una leve mejoría en los casos activos de COVID-19. Actualmente contamos con 9 casos, lo que indica una baja en la tendencia al alza que veníamos observando.

Con estos números, y según la tasa de incidencia que el MINSAL ha desarrollado para decretar en qué fase se mueve cada comuna, es posible que pronto avancemos a Fase 2. Esperemos que así sea, para de esta forma volver poco a poco a la normalidad, lo que es muy importante para la economía local y el bienestar de Melipeuco y sus familias.

José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP



Vivienda del sector Carén, fotografía de José Salgado.

ASOCIACIÓN AYEKAN RAKIN Y SU PROYECTO FIC

La Asociación Ayekan Rakin y su proyecto adjudicado en los Fondos de Inversión Comunitaria (FIC) 2020, “Mejoramiento de las Distintas Unidades Productivas Agrícolas de la Asociación Ayekan Rakin”, avanza en la adquisición de los materiales para los proyectos de fomento productivo de sus socios.

Este proyecto cuenta con el liderazgo femenino de Marisol Calfullan, María Perquil y de Marisol Calfullan “chica”, quienes el 18 de febrero hicieron entrega de algunos de los materiales solicitados, como por ejemplo desbrozadoras, polines, mallas y planchas de policarbonato para 2 de los socios, quedando pendiente 4 socios para recibir sus planchas destinadas a la construcción de invernaderos.

Nos alegramos por la Asociación Ayekan Rakin, sus dirigentes y sus socios, por los avances y el compromiso demostrado.



PRIMER REPORTE DE SOSTENIBILIDAD DE LAP

Durante la semana del 15 al 19 de febrero la empresa Nexos Comunicaciones, bajo el liderazgo de la Coordinadora de Relacionamento Comunitario de LAP, Soledad Caro, estuvo realizando entrevistas a los dirigentes de las distintas organizaciones de Melipeuco, Cunco, Freire y Pitrufrquén que se han vinculado con LAP. La finalidad fue recabar información respecto del Reporte de Desempeño Sostenible de Latin America Power para el año 2020, el cual contiene la gestión de la empresa tanto en el área económica, como social y medioambiental.

Pronto les estaremos contando mayores novedades sobre este reporte, el cual esperamos se constituya como una práctica a replicar todos los años.



CAMPAÑA DE VACUNACIÓN

 **Vacunarse** contra el Covid-19 es voluntario y gratuito.

 **Vacunarse** protege tu salud y la de los demás, porque evita o restringe la **diseminación** del virus.

 **Vacunarse** es solidario con los grupos de mayor riesgo: adultos **mayores**, enfermos **crónicos** y funcionarios de la salud.



Informate en: www.gob.cl/yomevacuno/